

Volkswagen dementiert Piëch-Ausstieg

Volkswagen dementiert mit Nachdruck einen heutigen Bericht des „Handelsblatt“. Die Zeitung hat behauptet, Ferdinand K. Piëch lege innerhalb der kommenden Monate sein Amt als Aufsichtsratsvorsitzender nieder. Laut Unternehmen sei er bei bester Gesundheit und bleibe noch lange Aufsichtsratsvorsitzender von VW.

Eine Ablösung durch Konzernchef Prof. Dr. Martin Winterkorn sei nicht vorgesehen. Winterkorn werde noch lange Vorstandsvorsitzender der Volkswagen AG bleiben, teilte der Autohersteller heute mit. (ampnet/deg)